



Neu restauriertes Wegkreuz während der Prozession gesegnet

Ehrenamtlich. In Allagen hat Pastor Raoul van Lieshout in diesen Tagen bei der Prozession das neu restaurierte Wegkreuz an der Dorfstraße in Allagen gesegnet und den engagierten Männern, die für die Restaurierung gesorgt haben, gedankt. Mit vielen ehrenamtlichen Stun-

den in Holz- und Malerarbeit haben die Ehrenmitglieder der St. Sebastianus Schützenbruderschaft, Karl Ahring und Heinz Wagener, das schon seit vielen Jahren an der Möhnebrücke stehende Wegkreuz erneuert und am angestammten Platz wieder aufgestellt. Errichtet

wurde das Kreuz von der Familie Frohne aus Allagen. Die Pflege und den Blumenschmuck rund um das Holzkreuz übernahm in den letzten Jahren das Ehepaar Ingrid und Dietmar Wohlmeiner.